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ATA Nº 020/2022 

 

Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Tairo Weirich, como 

Presidente; Paulo Ricardo Gonçalves, como Vice-Presidente; Henrique 

Pivatto, como Secretário; Cleber Scotta, Cleiton Telocken, Gilvani Bronca, 

Jaquisele dos Santos e Nelson Vasconcelos Salvador. Verificado o número 

regimental, o Presidente, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. 

Cumprimentou os colegas, os servidores da Casa, a imprensa, o público presente 

e os internautas que acompanhavam a Sessão. Após, reiterou que, como nas 

sessões anteriores, não seria feita a leitura da Ata n° 019/2022, da Sessão Ordinária 

do dia 01 de agosto de 2022. Registrou, ainda, que a referida Ata foi previamente 

disponibilizada aos vereadores, de forma eletrônica, para análise. Assim, de 

imediato, colocou a ata para apreciação e votação do Plenário, restando aprovada, 

por unanimidade. Após, foi solicitada a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE 

DO EXECUTIVO: Ofício de n° 090/2022, encaminhando resposta ao Pedido de 

Informações n° 004/2022, dos Vereadores Nelson Vasconcelos Salvador, Paulo 

Ricardo Gonçalves e Jaquisele dos Santos. Ofício de n° 093/2022, encaminhando 

para arquivamento, cópia da Lei Municipal de n° 1.984/2022, sancionada pelo 

Poder Executivo Municipal na data de 03 de agosto de 2022. Ofício de n° 

094/2022, encaminhando o Projeto de Lei de n° 046/2022 para apreciação desta 

colenda Câmara de Vereadores. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: 

Requerimentos de números 061/2022 e 062/2022, do Vereador Antonio Valesan. 

Certifico que a presente Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 16/08/2022, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara, no dia 17/08/2022. 

Roca Sales, 17/08/2022. 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretor de Expediente 
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Indicações de números 045/2022 e 046/2022, do Vereador Paulo Ricardo 

Gonçalves. EXPEDIENTE EXTERNO: Não Houve. Lidos os expedientes, o 

Presidente, solicitou, a leitura do Projeto de Lei n° 045/2022: Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a celebrar Termo de Repasse com a Sociedade Beneficente 

Roque Gonzáles, cujo objeto é o repasse de recurso estadual no valor de R$ 

150.000,00, abre Crédito Especial, indica recursos, e dá outras providências. 

Assim, foi o Projeto de Lei n° 045/2022, foi colocado para apreciação e votação, 

restando aprovado por sete (07) votos e uma (01) abstenção do Vereador Antonio 

Valesan. A seguir, o Plenário foi consultado sobre a possibilidade de apreciar e 

votar, de forma imediata, o Projeto protocolado na Sessão. Projeto de Lei de n° 

046/2022: Autoriza abertura de Crédito Especial no valor de R$ 136.000,00, 

visando aplicação de recursos vinculados provenientes do Governo do Estadual, 

indica recursos, e dá outras providências. Após, colocado para apreciação e 

votação, restando aprovado por unanimidade. Na sequência o Presidente, 

solicitou a leitura dos Requerimentos, de forma individual. Requerimento de 

n° 061/2022, do Vereador Antonio Valesan, solicitando para que seja oficiado o 

Executivo Municipal para que forneça informações e cópia da documentação 

comprobatória da obra de cobertura da Praça Júlio Lengler, em especial: Notas 

fiscais; Cópia de contrato e eventuais aditivos; Valores totais gastos na obra; Valor 

total do recurso recebido. O autor da proposição fez suas colocações, após o 

Presidente colocou o requerimento para apreciação e votação, restando aprovado 

por sete (07) votos favoráveis e uma abstenção do Vereador Paulo Ricardo 

Gonçalves. Requerimento de n° 062/2022, do Vereador Antonio Valesan, 

solicitando para que o Poder Executivo, através do setor responsável, forneça 

cópia dos aditivos ao contrato da obra de revitalização da Avenida General Daltro 

Filho, bem como informe o cronograma de execução da obra e prazo contratual 

para finalização da mesma. O autor da posição fez suas colocações, após o 

Presidente colocou o requerimento para apreciação. O Vereador Henrique Pivatto 

salientou que o assunto objeto do requerimento já vem sendo pauta de várias 

sessões, sendo que alguns documentos já foram solicitados, assim como a 

convocação da empresa para se fazer presente em sessão da Casa Legislativa, 

sendo necessário saber os valores da obra e motivos da demora na conclusão da 

mesma. O Vereador Cleber Scotta, ao seu turno, solicitou explicações do Poder 
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Executivo. O Vereador Nelson Vasconcelos Salvador disse que a obra está 

causando muitos transtornos e possíveis acidentes, devendo ser concluída o quanto 

antes. O Vereador Paulo Ricardo Gonçalves endossou a fala dos demais colegas e 

destacou que há alguns dias atrás foi informado que seria fechada a Avenida para 

a conclusão das obras, porém até o momento nada foi feito. A Vereadora Jaquisele 

dos Santos, por sua vez, relembrou que a algumas sessões atrás fez a leitura de um 

comunicado da empresa Concreprata informando que retomaria a obra, porém a 

empresa compareceu para efetuar o plantio de árvores e melhorias na galeria e não 

para finalizar o asfaltamento da Avenida. Requerimento restou por unanimidade. 

Dando andamento, o Presidente solicitou leitura das indicações, de forma 

individual. Indicação de n° 045/2022, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, 

solicitando para que, através do setor competente, verifique a possibilidade de 

aquisição de banheiros químicos (masculino, feminino e deficiente físico) a serem 

utilizados nos pequenos eventos realizados no Município. Indicação de n° 

046/2022, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, solicitando para que, através do 

setor competente, para que dentro das possibilidades instale redes de proteção 

junto a Praça Matriz. O Vereador proponente apresentou suas razões.  

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Antonio Valesan, devidamente 

inscrito, justificou seu voto no Projeto de Lei de n° 045/2022, destacando que o 

recurso objeto de repasse poderia ser utilizado para reformas no Hospital Roque 

Gonzales, tendo em vista que a situação da reforma não está sendo concluída. 

Solicitou, também, o recebimento das notas fiscais de valores gastos no Hospital. 

Após, em complementação ao seu requerimento, reiterou que deseja receber os 

documentos da obra da Avenida General Daltro Filho e cobrou prazo de conclusão 

da obra. Ao final, questionou o Executivo sobre os motivos que levaram ao 

desligamento da Diretora da Escola Perpetuo Socorro e cobrou explicações para o 

ocorrido. Ainda, cobrou uma matéria do Legislativo referente a aquisição das 

máquinas através de financiamento que foi aprovado pela Câmara de Vereadores. 

O Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, devidamente inscrito, apresentou imagens 

da Praça da Matriz, parabenizando pela colocação de um novo brinquedo no local, 

porém sugeriu a colocação de uma rede de proteção no muro existente, a fim de 

evitar pequenos acidentes. Em momento posterior, pediu a colocação de uma 

camada de asfalto na Rua João Neumann, pois ali existe um buraco no calçamento. 



     

    

4 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

Rua Eliseu Orlandini, 28, Centro, Roca Sales/RS 

CEP 95735-000 – Fone: (51) 3753-2731 

Na sequência, convidou a todos para participarem de Palestra/Treinamento a ser 

ministrada pelo Corpo de Bombeiros, a ser realizada no dia 27 de agosto de 2022, 

junto ao Centro Social Urbano e destacou a grande importância da Palestra. 

Finalizando, apresentou imagens sobre o Projeto Alegra-te, parabenizando a nova 

diretoria. O Vereador Nelson Vasconcelos Salvador, devidamente inscrito, se 

manifestou sobre a troca da Diretoria da Escola Perpetuo Socorro. Dando 

andamento, cobrou a volta das aulas do Projeto Luz do Amanhã, destacando que 

os equipamentos foram retirados do local e levados para o Centro Social Urbano, 

mas salientou pela inviabilidade das aulas serem realizadas em outro local, pois os 

ensaios causam bastante barulho. Ademais, solicitou a colocação de uma lixeira 

maior em frente à Praça do Bairro Sete de Setembro, pois no local existe um 

grande acúmulo de lixo, conforme fotografia apresentada. O Vereador Paulo 

Ricardo Gonçalves, solicitou aparte e endossou a fala do Vereador Nelson, 

complementando que o local ideal para realização de aulas do Projeto deveria ser 

o Salão da Escola Dom Pedro I. O Vereador Henrique Pivatto, devidamente 

inscrito, se manifestou sobre a saída ou demissão da Diretora da Escola Municipal 

Perpétuo Socorro, cobrou explicações convincentes sobre os fatos que ocorreram, 

destacando que não é a primeira e nem a última vez que estes fatos vão ocorrer, 

porém cobrou ao menos explicações ao Círculo de Pais e Mestres (COM) da 

referida escola. Em momento posterior, agradeceu o repasse de R$150.000,00 ao 

Hospital Roque Gonzáles, destacando a importância desta emenda, salientou ser 

importante cobrar a prestação de contas. O Vereador Cleiton Telocken, solicitou 

aparte para se manifestar sobre o pedido de Demissão da Diretora Vera Helwanger, 

complementou que as informações devem ser verificadas de forma correta, pois 

muitas vezes são colocadas informações erradas ao público. Na sequência, 

destacou que deve ser respeitadas as hierarquias para não acontecer certas 

situações. O Vereador Gilvani Bronca, devidamente inscrito, salientou a 

importância dos assuntos discutidos na presente sessão. Após, destacou que outros 

partidos já auxiliaram na busca de emendas que resultaram no repasse de recursos 

ao hospital. Na sequência, destacou a preocupação dos órgãos públicos com as 

situações climáticas, principalmente devido a agricultura, destacou os reflexos da 

guerra e das eleições. Logo, destacou que estamos passando por uma certa 

inversão de valores na sociedade em que, por vezes, os interesses pessoais se 
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sobressaem dos interesses coletivos. Ao final, parabenizou a todos pais pela 

passagem de sua data. O Vereador Cleber Scotta, devidamente inscrito, disse ter 

criticado o britador municipal a umas sessões anteriores, ocasião em que requereu 

que quando da detonação fosse observado o tamanho das pedras detonadas; porém 

foi realizada a detonação e as pedras, novamente, estão muito grandes, 

prejudicando o trabalho dos servidores. Após, manifestou o seu contentamento 

com a informação que lhe foi repassada pelo  Secretário de Obras de que será 

construída a peneira de cascalho no próximo ano. Na sequência, o Presidente Tairo 

convidou a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, no dia 29 de 

agosto de 2022, às 19 horas, no mesmo local. Nada mais havendo a se tratar, 

declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 08 de 

agosto de 2022. Registre-se. Publique-se. 

 

Tairo Weirich   Paulo Ricardo Gonçalves Henrique Pivatto 

Presidente   Vice-Presidente  Secretário 

 

 

Antonio Valesan       Cleber Scotta                        Cleiton Telocken  

Vereador   Vereador              Vereador 

 

 

Gilvani Bronca                       Jaquisele dos Santos           Nelson A. Vasconcelos Salvador 

Vereador     Vereadora   Vereador 


